

	<h2 style="text-align: center;">清掃車でスプレー缶による発火事故が発生！</h2> <p style="text-align: center;">～正しいごみの分け方と出し方にご協力ください～</p>
<p>と き</p>	<p>平成 27 年 5 月 7 日(金) 午後 2 時ごろ</p>
<p>と こ ろ</p>	<p>練馬区上石神井 3-34-25 (石神井清掃事務所)</p>
<p>5月7日午後2時ごろ、不燃ごみ収集作業中の清掃車で車両火災が発生した。清掃車は石神井清掃事務所に戻り、消防による消火活動を行った。</p> <p>原因は、不燃ごみで出された乾電池のショートによるスプレー缶の発火とみられている。</p> <p>清掃車の発火事故は、今年度に入って2件目となるが、消防に出動を要請したのは今回が初めて。昨年は5件発生し、うち2件は消防へ出動要請した。</p> <p>これからの季節、バーベキューやキャンプなど、カセットボンベを利用する機会が増える。区によってごみの分別の方法は異なるが、スプレー缶など、ごみの分別方法について確認してほしい。</p> <p>練馬区では、使い切った状態で、他の不燃ごみとは別の袋に入れて出すことを区民に呼びかけている。詳しくは、区報、ホームページ、冊子『練馬区 資源・ごみの分け方と出し方』等を参考にして欲しい。</p>	



消防による消火活動の様子



発火の原因とみられる乾電池とスプレー缶



練馬区で発行している「資源・ごみの分け方と出し方」